
 

INFORME Nro. 002 ELEVADO AL PRESIDENTE DEL GAD DE LA PARROQUIA 
RURAL PLAN PILOTO 

 
PARA :     Javier Loor Zambrano.   
                                 PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL PLAN PILOTO 
 
DE  :     Lic. Martha María Escobar Carbonelly 

       VICEPRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL PLAN PILOTO. 
             

 
FECHA             :     30 de junio del 2019. 
 
 
ASUNTO         :     Informe sobre las actividades realizadas el mes de junio en mi gestión en el 
                              GAD parroquial rural Plan Piloto. 

 
1.- ANTECEDENTES: 

Artículo 68 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y descentralización, 
Atribuciones de los vocales de la junta parroquial rural. 
 
2.- OBJETIVOS: 

Presentar las actividades realizadas el mes de junio en mi gestión como vicepresidente del GAD 
parroquial rural Plan Piloto y como presidente de las comisiones de: Medio ambiente y mitigación 
de riesgo, Equidad y Género; luego de la posesión en mi cargo como vocal ante el consejo nacional 
electoral. 

 
3.- ACTIVIDADES RELIZADAS: 

SESIONES DE LA JUNTA PARROQUIAL RURAL 

SESION de fecha 26 de junio del 2019, de carácter ordinaria a la cual acudí y se trataron los 
siguientes temas:  
1) Lectura, análisis y aprobación del Acta No. 003 de la Sesión Ordinaria No. 003 de fecha 12 de junio 
de 2019 
2) Informe del Presidente del GAD Parroquial Rural de Plan Piloto 
3) Conocimiento del Informe económico de mayo de 2019.  

ACTIVIDADES A DIARIO 

• Asistencia al compromiso del gobierno nacional de cumplimiento a estrategias contra la 
violencia de género en todo el país, evento que se llevó a efecto en las instalaciones del 
ECU911. (Fotografía 01) 

• Reunión de trabajo en el distrito de educación del cantón La Concordia, con la Licenciada 
Pamela Estupiñan, con la finalidad de solicitar el bachillerato unificado en la parroquia. (Fotografía 

02) 
• Visita de trabajo al GAD Provincial, con la Ing. Verónica Narváez, en donde se solicitó plantas 

ornamentales para contribuir al ornato de la parroquia. (Fotografía 03) 



 

• Asistencia al taller POR UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA, evento que se realizó en la 
Defensoría del Pueblo. (Fotografía 04) 

• Reunión de trabajo solicitada por el señor Nelson Delgado, Presidente del Rcto El Rosario, en 
donde se trataron diversos temas de interés en el recinto y en bien de la parroquia. (Fotografía 05) 

• Reunión de trabajo con el señor Davis Alava, alcalde del cantón La Concordia, en donde se 
trataron temas de interés de la parroquia. (Fotografía 06) 

• Coordinación de trabajo y entrega de fichas de vulnerabilidad a la señora María Mosquera, 
técnica en atención primaria de salud, del Subcentro de la parroquia Plan Piloto. (Fotografía 07) 

• Recorrido con el señor Washington García, concejal rural a quien se le dio a conocer la 
problemática de la planta de agua de la parroquia y se le planteo las mejoras que se quieren 
realizar en el sector del rio y su malecón. (Fotografía 08) 

• Mesa de trabajo de buenas prácticas agropecuarias y control sanitario, que se dio a lugar en 
las instalaciones del MIES. (Fotografía 09) 

• Recorrido en territorio con el señor Roberto Rodríguez, técnico de medio ambiente de la 
prefectura de Santo Domingo de los Tsachilas, en donde se solicitó la creación de la ruta del 
Guayacán en la parroquia. Así mismo se identificó en las riveras del rio los árboles que serían 
factibles su plantación para incrementar la flora y la fauna. (Fotografía 10) 

• Visita del puente sobre el rio cucaracha, en compañía del señor Roberto Rodríguez, técnico 
de medio ambiente de la prefectura de Santo Domingo de los Tsachilas, con la finalidad de 
identificar el levantamiento de un muro de concreto que impide el ingreso al rio a los moradores 
del recinto El Rosario y buscar acciones que permitan el fácil acceso de los moradores a 
disfrutar del rio y las bondades que brinda la naturaleza. 

• Reunión de trabajo referente a la contaminación ambiental que existe en el Recinto el Rosario 
por parte de Petroecuador, en donde la alcaldía se comprometió a dar seguimiento a los 
compromisos existentes entre la comunidad y Petroecuador 

• Socialización del corredor biológico sobre el rio Mache, en las instalaciones de INIAP. 
 

4.- CONCLUSIONES: 

Dentro de las acciones realizadas en el mes de junio, en reuniones de trabajo a ciertas autoridades 
dentro de las competencias que a cada uno les corresponde, se han realizado pedidos en beneficio 
de la parroquia, esperando que sean atendidas o de lo contrario se buscaran otras vías. 
 
5.- RECOMENDACIONES: 

• En las reuniones que sean requeridas por parte del GAD parroquial Plan Piloto, se debe acudir 
con propuestas de interés para la parroquia. 

• Establecer prioridades en las gestiones que se deban realizar. 
 
6.- ANEXOS: 

Se anexa al presente informe, fotografías de las actividades. 
 
Actividades que me permito poner en su conocimiento para los fines pertinentes. 
 

Martha Escobar Carbonelly 
VICEPRESIDENTE DEL GAD PLAN PILOTO 
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